



Bei der Übergabe des Denkmals (v.l.): Heinz Billen (Hobby-Historiker und Mitgestalter des Denkmals), Abdullah Altun (Förderer), Erkan Kocalar (Bürgermeister Duisburg) und Ferdi Seidelt (Initiator). Foto: thiele

Kohlewagen vor Stollen

Am Samstag wurde auf dem Firmengelände von Abdullah Altun an der Bergheimer Straße 121 in Rheinhausen ein Bergbau-Denkmal eingeweiht.

Zum einen ist ein modellierter Querschnitt durch einen

Bergbaustollen samt Erd- und Flözschichten zu sehen und zum anderen wurde ein alter Kohlewagen, der einst Hochstraße/Schauenstraße stand, aufgearbeitet und auf Schienen im Schotter vor dem Stollen-Modell geparkt. Nach Ansprachen und Segnung gab auch der Knappenchor Rheinland ein Ständchen.

Homberger TV feiert sein 140-jähriges Jubiläum

Der Homberger TV von 1878 ist dieses Jahr 140 Jahre alt geworden. Kein wirklich rundes Jubiläum, aber immerhin ein Anlass zu einer Geburtstagsfeier. Und die erstreckt sich über drei Tage im Festzelt auf der Anlage am Friesenplatz.

Homberg. Es geht los am kommenden Freitag, 28. September, mit einer geschlossenen Gesellschaft für die Mitglieder und Freunde des Vereins inklusive einer Rückschau auf wichtige Stationen der letzten Jahrzehnte und einem Ausblick auf die kommenden Jahre.

Am Samstag steigt dann ab 19 Uhr das große Oktoberfest des Homberger TV. Am Sonntag, 30. September, gibt es um 10 Uhr einen gemeinsamen Gottesdienst der evangelischen und katholischen Gemeinden mit einem Auftritt eines Gos-

pelchors. Dazu sind alle Hombergerinnen und Homberger herzlich eingeladen.

Und am Dienstag, 2. Oktober, spielen „Glam Bam“ ab 19 Uhr auf der Geburtstagsparty im Festzelt ihren Glamour Rock der 70er-/80er-Jahre, für den sie überregional bekannt sind. Der folgende Tag ist ein Feiertag, so dass es ruhig spät werden kann. Der Eintritt kostet im Vorverkauf sieben und an der Abendkasse zehn Euro. „Und wer den Vorverkauf in Anspruch nimmt, hat drei Vorteile: Er spart Geld, wird garantiert Einlass am 2. Oktober finden und kann sich vorher von der Qualität unserer öffentlichen Vereinsgaststätte überzeugen. Dann bekommt er vielleicht Lust, auch am Samstag, 29. September, zum HTV-Oktoberfest zu kommen oder am Mittwoch, dem 3. Oktober, ab 12 Uhr zum Frühschoppen mit den Edelweißmusikanten“, so Gunther Finkel, der Geschäftsführer des Vereins.